



Nombre del alumno: Deisy Domínguez
Bautista

Nombre del profesor: Antonio Galera Pérez

Nombre del trabajo: Mapa
conceptual/Entrega del protocolo de tesis

Materia: seminario de tesis

Grado: 8vo.cuatrimestre

Grupo: "A"

ASOCIACIÓN AMERICANA DE PSICOLOGÍA (APA)

Citas textuales

Son

pautas para presentar las citas de referencia

1. Según tipo de cita

2. Según características del autor

3. Características del trabajo

Según tipo de citas

Las

Normas APA clasifican las citas de referencia en dos categorías

directa o textual y parafraseo o resumen

Si la cita textual tiene menos de 40 palabras se presenta entre comillas dentro del texto

Si tiene más de 40 palabras se omiten las comillas y se deja como un texto independiente con un margen izquierdo más amplio que el resto del texto.

Según características del autor

Si cita un documento escrito por dos autores es necesario escribir los apellidos de los dos toda vez que los cite.

Según características del trabajo

escriba el apellido del autor, seguido de las iniciales "s.f." Si la obra fue traducida, cite el año de la traducción precedido de la abreviatura "trad."

Lista de referencias

Es

el conjunto de fuentes citadas en un manuscrito y su objetivo es permitir a los lectores ubicar dichas fuentes.

Únicamente contiene los documentos que se citaron en el texto.

Se

organiza alfabéticamente según autor, se presenta a doble espacio y cada entrada debe tener una sangría francesa.

CONDUCTAS VIOLENTAS EN LOS ADOLESCENTES A CONVIVIR EN VIOLENCIA INTRAFAMILIAR

PLANTEAMIENTO DEL PROBLEMA

La familia constituye el pilar fundamental del desarrollo humano. Además, representa el lugar principal de los procesos sociales y del desarrollo humano de niños y adolescentes. Por eso podemos entender el desarrollo de los adolescentes según la influencia que haya tenido dentro de la familia.

Un niño o un adolescente que vive dentro de un entorno intrafamiliar violento tiene un alto índice de que en algún momento de su vida también se vuelva agresivo y violento dentro de su propio entorno o dentro de la sociedad ya que estuvo permanentemente sometido durante su infancia y adolescencia a situaciones de violencia.

En la colonia "napana" se busca investigar estos tipos de problemas, en la colonia napana anteriormente se escuchaba rumores de que era una colonia insegura, jóvenes que roban, y asaltan y por las noches ellos pueden juntarse en algunas partes de las calles a tomar y fumar.

Todo esto a causa de una familia disfuncional en las que ellos viven por el momento los actos que ellos cometen se podría decir que no son tan grandes, pero imaginemos que con el tiempo estos msi adolescentes si no son tratados a tiempos pueden llegarse a convertir en asesinos como lo son muchos ahora e n cada parte del mundo.

JUSTIFICACIÓN

Considerando la realidad social en el país se ha observado un incremento de los indicadores de conducta en los adolescentes ya que dicha violencia ocasiona daño físico, psicológico, moral e intelectual siendo desfavorable para todo el núcleo familiar y la sociedad.

Ya que esta conducta de los adolescentes es ocasionada también por la misma educación que reciben en casa por medio de sus padres, al convivir en violencia ellos buscan diferentes maneras de liberar sus tensiones.

Dada la relevancia de este problema en la población adolescente es necesario reconocer variables determinantes que permitan orientar el diseño de estrategias de prevención e intervención efectiva para la disminución de las conductas agresivas y el control de riesgo.

Posteriormente podemos lograr algunas mejoras en la calidad de vida de los adolescentes, incentivando conductas que protejan su salud.

EXPOSICION DEL PROBLEMA

La adolescencia es una etapa de la vida muy compleja. Aquí el ser humano define su personalidad, también define su libertad o autonomía emocional y psicológica.

El principio de una agresión puede estar iniciado por dos conceptos diferentes a ella. El primer concepto pretende señalar que una agresión es una conducta natural y la otra nos dice que es una conducta que se aprende. Según Freud, el hombre posee instintos para la supervivencia que son el instinto de la vida y el instinto de la muerte. Este también menciona que el ser humano posee un instinto sexual y un instinto del ego. A raíz de estos principios que se da origen de la agresividad.

En La colonia napana hay adolescentes con estos tipos de problemas, al tener mala conductas de agresividad, llegar a golpear a una persona de mayor edad por quitarle sus cosas y la persona al no quererla dar fue golpeado brutalmente y la persona tuvo que ser llevada al hospital quedando afectado de las funciones del sistema nervioso, quedando sin ningún tipo de movimiento en su cuerpo lamentablemente el adolescente que provoco esto no pudo ser agarrado por la justicia y tiempo después quedo como si nada paso. Ya que los padres tampoco hicieron nada para enfrentar las acciones de su hijo.

El aceptar que la agresión funciona en forma de aprendizaje, lleva a la conclusión de que podemos cambiar e impedir que se desarrollen conductas agresivas. Por ejemplo, la conducta que ejercen los padres hacia su propio hijo, es decir si ellos ejercen frente a sus hijos conductas positivas es muy probable que los hijos también desarrollen conductas y actitudes positivas, en cambio, si ellos ejercen conducta negativa y violenta sus niños responderán de la misma forma. Los padres tienen la responsabilidad de fomentar en los niños conductas positivas mediante su propio comportamiento y actitud, ya que es con el ejemplo que los hijos aprenden el respeto, integridad, solidaridad y el amor hacia su familia y hacia los demás.

PREGUNTAS DE INVESTIGACION

¿Cuál es el nivel de exposición a violencia intrafamiliar en los adolescentes de la colonia napana?

¿Cuál es el nivel de conducta agresiva en los adolescentes?

¿Cuáles son los daños más provocados en los adolescentes a causa de la violencia intrafamiliar?

¿Hasta qué grado de agresividad han llegado a tener los adolescentes en la colonia napana?

OBJETIVOS DE LA INVESTIGACIÓN

Objetivo general

- Determinar la relación que existe entre exposición a violencia intrafamiliar y conducta agresiva en los adolescentes y las mayores consecuencias a las que ellos enfrentaran a causas de dicha conducta.

Objetivos específicos

- Determinar el nivel de conducta agresiva en los adolescentes.
- Describir las causas y consecuencias en los adolescentes al tener una conducta agresiva.
- Proponer estrategias de prevención e intervenciones para la disminución de de conductas agresivas en los jóvenes.

HIPÓTESIS

Los adolescentes de la colonia napana obtienen tales conductas de agresividad a causa de la violencia que viven en sus familias, esto hace que ellos se sientan solos sin amor de unos padres o sin tener en alguien en quien refugiarse cuando tienen problemas, es por eso que ellos buscan la manera de llamar la atención de los padres teniendo conductas de agresividad hacia sus maestros, contra sus mismos padres o hermanos menores o bien ellos mismos podrían ser las personas que hacen bullying a los demás compañeros.

Estas conductas tienen que ser atendidas a tiempo ya que con el tiempo ellos sus conductas agresivas los llevara a cometer actos más graves en el futuro que incluso podría causarles la muerte.